

原発再稼働反対!



A 氏 参加者感想
葉町・宝鏡寺伝言館に行き学習しました。Jヴィレッジホテルに宿泊し、交流会を行ない感想などを出し合いました。

立市シビックセンターにおけ

2日目は久ノ浜・大久ふれあい館と檣

1日目は久

12月6日～7日にかけて、国労本部が「第13回国労フクシマ交流・視察学習会」を開催し、西日本本部から5名の組合員が参加しました。全行程バスでの参加でバスの車内でもDVD学習等を行ないました。

本部から5名の組合員が参加しました。全行程バスでの参加でバスの車内でもDVD学習等を行ないました。

葉町・宝鏡寺伝言館に行き学習しました。Jヴィレッジホテルに宿泊し、交流会を行ない感想などを出し合いました。

立市シビックセンターにおけ

うにしないといけない復興に時間がかかる。もう二度と起こさせないよう

うすぐ15年、当時の面影がなくなってきた。原発事故が起ると復旧

あ日いは思ななたう葉帳がしが仕な、そめがた付る々る日いがいめ。がをらてら事く自れで入がけ。の記出ら中、組ず見日、のな分こもつ、始生、をす書、私合ら返記昨仕日るでそなた晚め活継付こいわ生のりす帳日事は。もミい状御たの続けとてか活文とこにあ明朝そ何ミし態飯こ彩は続がいら含章並と向つけ起こをズ、でのろの力け出るなめなんはかたのきで書の元日おは一なて来ういてどで殆うこ朝て、い這々記供、助り良てち漢文もいど日とはコいてつ上帳で就へにか、「字章パるな々な休」ついた手にあ寝文な、っそ少ををソのがでど憩ヒかるよで向る前れ日たうし携書コだが、あ思時1らのうもかアに

議会議員）、玉造順一氏（茨城県議会議員）から講演を受けました。最後に岩元書記長がまとめを行ない閉会しました。

E 氏 「汚染水の海洋放出までしなくてはならない事態にもかかわらず再稼働や建設を推し進めるのは無責任極まりない。核、原発に依存しない社会へと変えていかなくてはな

りました。狩野光昭氏（いわき市議会議員）、玉造順一氏（茨城県議会議員）から講演を受けました。最後に岩元書記長がまとめを行ない閉会しました。

D 氏 「原発稼働はやむを得ない」と考えていましたが、今回の学習で原発は人類にとって危険な存在であり脱原発に向けて行動したい。

司会・開会挨拶を受け、主催者を代表して宮崎執行委員長が挨拶を行ないました。来賓挨拶を受けて、高校生平和大使からの報告があ

りました。狩野光昭氏（いわき市議会議員）、玉造順一氏（茨城県議会議員）から講演を受けました。最後に岩元書記長がまとめを行ない閉会しました。

C 氏 「事故が起これば汚染され観光客の命の安全は脅かされる。速やかに避難できるような交通網も手立ても無い。」

「原発事故が起ぬくなる状況に人が住めなくなる状況に陥らせてしまう。これだけ危険な原発をなぜ政府・電力会社は推進をするのか学習していく。」

原発事故が大きな被害をうんだ

第13回国労フクシマ交流・視察学習会に参加！



国労西日本

国労西日本本部
No.398

発行責任者 植田 重信
編集責任者 大北 真也

国労西日本HP



国労西日本 検索



TUNAG

組合員の皆さん登録しよう
登録は西日本本部または地方本部へ
TUNAGを利用中

ば記といは帶くんろ反るい間をかかななうル書 突のうんた度め見ちま5
幸付思う漢で機でう省。出を飲休分感いほコい日入期せのもしたつ寄た年年
いけつ面字調会作との日し利みみかじ字ど1て記し待す2のか。けつま目が
でがてでもべがる思言記な用なやらでがまるいをたをぐうで書日、た近に変
あ日いは思ななたう葉帳がしが仕な、そめがた付
る々る日いがいめ。がをらてら事く自れで入がけ
。の記出ら中、組ず見日、のな分こもつ、始
生、をす書、私合ら返記昨仕日るでそなた晚め
活継付こいわ生のりす帳日事は。もミい状御た
の続けとてか活文とこにあ明朝そ何ミし態飯こ
彩は続がいら含章並と向つけ起こをズ、でのろ
の力け出るなめなんはかたのきで書の元日おは
一なて来ういてどで殆うこ朝て、い這々記供、
助り良てち漢文もいど日とはコいてつ上帳で就
へにか、「字章パるな々な休」ついた手にあ寝
文な、っそ少ををソのがでど憩ヒかるよで向る前
れ日たうし携書コだが、あ思時1らのうもかアに

OOに伝えたいことコーナー

物価高に負けない賃上げを!

生活苦の改善を求める職場から
全組合員で取り組む春闘にしよう!

関連会社含め闘って賃上げを勝ち取ろう!

2025年春闘で

は、「ベース・アップ」は行なわれたものの、2025年は値上げが常態化し、物価高により実質賃金は下がっており、誰もが賃上げを感じないような結果であったのではないかと思います。



食料品の値上げが大ダメージ

家庭用を中心とした2025年の飲食料品値上げは、累計で2万609品目に達しました。年初に想定されていた最大2万品目と比べ、値上げが抑制された(2024年~1万2,520品目)と比べて64・6%増と大幅に増加しました。



2026年はどうなるのか

2026年ももうすでに値上げが決定している飲食料品もあります。現在判明しているので幅広い分野で3,593品目とされています。今後持続的な物価上昇局面へと移行していくことが見通されており、生活苦を改めています。

生活苦の改善を求めるよう

2026年春闘においては物価高に負けない賃上げを勝ち取ることが求められます。昨年に続いて賃上げを行なうことはなりません。2026年春闘においては物価高に負けない賃上げを勝ち取ることが求められます。昨年に続いて賃上げを行なうことはなりません。2026年春闘においては物価高に負けない賃上げを勝ち取ることが求められます。昨年に続いて賃上げを行なうことはなりません。2026年春闘においては物価高に負けない賃上げを勝ち取ることが求められ

物価高に負けない賃上げを!



がん保険の枠を超えて、一人ひとりに最適な安心を

保障と相談サポートで

あなたによりそ
がん保険
ミライ

No.1 アフラック
がん保険契約数
各社の総合報告書などに基づくアフラック調べ(2024年3月時点)



《募集代理店》(アフラックは代理店制度を採用しています)

アベニール株式会社
〒105-0004 東京都港区新橋5-15-5 交通ビル3階
Tel.03-3437-6810

《引受保険会社》

「生きる」を創る。アフラック
法人第二営業部
〒163-0456 東京都西新宿2-1-1新宿三井ビル20階
Tel.03-6335-9829

第196回拡大中央委員会

2026年1月27日(火)

9:00~

ニューウェルシティ湯河原

※前日に国労結成80年記念講演およびレセプションあり

第46回 拡大西日本本部委員会

2026年2月7日(土)

11:00~

国労大阪会館 3階 大会議室
及びWEB

※前段に労働講座あり